

Piéton

La casse de 17h59



Comme avec la célèbre bière brune, le rendez-vous semblait minutieusement préparé. Tant les agents municipaux auront surpris et sévi avec une méticulosité à nulle autre pareille au "Canal" d'Arambo, samedi dernier. Chaises embarquées, poissons sur barbecue soulevés. Une véritable "casse" doublé d'une razzia face à laquelle les commerçantes n'avaient que leurs mains pour supplier. Sauf qu'il fallait plutôt mettre la main à la poche pour payer les "amendes" (vraiment ?) pour occupation illégale du domaine communal.

Mais pourquoi surprendre les contribuables ? Pourquoi ne pas les avoir sensibilisés en amont en leur donnant un délai de paiement de la taxe d'occupation du domaine communal ? Et pourquoi attendre un samedi soir pour passer à l'acte, comme pour surprendre un voleur ?

Le nouveau buffet est plutôt japonais



En voilà qui, une fois de plus, vient torpiller la langue de Molière déjà très malmenée ces derniers temps par les sms et autres textos. Et pan, dans le mille ! Le buffet devient ici "japonaise", et non "japonais" comme il se doit. De grâce, préservons nos jeunes apprenants qui peuvent passer par là.

Le barrage du "brouettier"



Un "brouettier" transportant une quantité impressionnante de banane, visiblement en partance vers le marché de Nkembo, a vu tout le contenu de sa brouette se déverser sur la chaussée au carrefour STFO, au moment précis où le feu était passé au vert. Ne pouvant pas abandonner la cargaison, propriété d'une commerçante, l'homme est resté imperturbable aux multiples coups de klaxons des véhicules pressés qui l'évitaient. Il était occupé à ramasser ses bananes. Il a fallu la solidarité des autres "brouettiers" pour l'aider à dégager vite de ce lieu où il risquait dangereusement sa vie.

Par J.F.M & L.R.A.

Vie des associations

" L'Espoir des orphelins " du côté de " Bourbier "



Les membres de "l'Espoir des orphelins" avec les enfants de Bourbier (Montalier- Nzeng-Ayong), à l'issue de la remise des kits scolaires.

LLIM
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, une cinquantaine d'orphelins et des "laissés-pour-compte" de la zone dite "Bourbier", situé à Nzeng-Ayong (Montalier), dans le 6^e arrondissement de Libreville, ont reçu des responsables d'une jeune association, "l'Espoir des orphelins", des kits scolaires pour leur permettre d'amorcer sereinement cette année 2018-2019.

La présidente de cette Organisation non gouvernementale (Ong), Séraphine Moutoubou, accompagnée de quelques membres dont Arnaud Patern Amvame, a laissé entendre que cette association créée le 20 octobre 2016, lançait officiellement ses activités à travers ce geste porteur d'un message : "garder espoir. Et ce, peu importe l'adversité", a-t-elle ajouté.

« Nous avons remarqué que lorsqu'un ou les deux parents décèdent, les enfants qu'ils laissent ne sont plus pris en charge par leurs différents tuteurs. C'est donc fort de ce constat que nous avons décidé de recenser, dans chaque quartier, des enfants qui vivent dans la même situation et de leur apporter notre modeste contribution. Grâce au concours de quelques entités telles que la CNSS, l'Oprag et Gabon Oil Company», a renchéri Mme Moutoubou.

A son tour, Arnaud Patern Amvame a laissé entendre que beaucoup d'associations œuvrant dans le même sens ne

vont pas souvent dans les quartiers sous-intégrés. « Ce qui nous permet d'interpeller ici les autorités, afin qu'elles créent des

maisons de redressement pour nos jeunes qui sont tentés d'emprunter des chemins tortueux», a-t-il conclu.

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
AGENCE NATIONALE DES
INFRASTRUCTURES
NUMERIQUES ET DES FREQUENCES
DIRECTION GENERALE

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dans le cadre de ses missions liées au développement d'une administration électronique au Gabon, l'Agence Nationale des Infrastructures Numériques et des Fréquences (ANINF), organise avec Oracle Applications, un atelier pour le secteur public gabonais suivi du forum des Directeurs Centraux des Systèmes d'Information (DCSI), le mardi 23 octobre 2018 à partir de 9h00 à l'hôtel Méridien Re-Ndama à Libreville.

Le forum des DCSI, dont le thème général est « **MIEUX SATISFAIRE L'USAGER DE L'ADMINISTRATION** » se veut une plateforme d'échanges entre les différents acteurs en charge de la modernisation de l'État. Il permettra de remonter des informations, des avis, et plus globalement susciter l'interactivité entre les acteurs présents afin d'améliorer le processus de mise en œuvre du Schéma Directeur National des Systèmes d'Information.


